
 

体 育 施 設 の 充 実 を  

 

質 問 者  榎  本  義  輝  

 

総 合 体 育 館 は 建 設 中 止 と な り 、 地 域 体 育 館

構 想 に 移 行 し て い る と 、 ６ 月 定 例 会 で 町 長 の

答 弁 が あ り ま し た が 、 そ の 具 体 的 な 地 域 並 び

に タ イ ム ス ケ ジ ュ ー ル 等 を 確 認 す る 。 ま た 、

広 域 行 政 で の 総 合 体 育 館 の 建 設 の 考 え を 問 う 。 

さ ら に 、 既 存 ス ポ ー ツ 施 設 の 問 題 点 を ど の

程 度 把 握 さ れ て い る の か 、 災 害 時 に お け る ス

ポ ー ツ 施 設 は 避 難 所 と し て 使 用 さ れ る 可 能 性

が 高 い と 思 う が 、 受 け 入 れ 準 備 は 整 っ て い る

の か 、 確 認 す る 。  

 


